

ずるいな、ずるいな

ここは、どうぶつ村の 小学校むら しょうがっこうです。中休みに び出して ドッジボールを はじめました。

いぬくんが ボールを とつて、ねこさんを くるつと 回まわつて よけたのですが、しつぽに こさんは 気きが つきません。

「ねこさん、当あたつた、当あたつた。」

と、いぬくんは 言いいました。ねこさんは、

「え、わたし 当あたつて ないよ。」
と 言いいました。

すると、いぬくんチームの みんなが、
「しつぽ、しつぽ。しつぽに 当あたつたよ。」



なりました。みんなは、校こうていに と

目めがけて なげました。ねこさんは、
ボールが 当あたりました。でも、ね

「そうだ、そうだ。当たったよ。」

と 言いました。

(何も、そんなに 言わなくたって いいじゃないの。……)

ねこさんは、しょんぼりして 外野に 出ました。

外野に 出た ねこさんは、気を とり直して
ドッジボールを つづけました。すると、ねこさん
が 力いっぽい なげた ボールが、いぬくんの
大きな しつぽに 当たりました。でも、いぬくん
は 気が つきません。

「わーい。当たった、当たった。いぬくんに 当た
つた。」

ねこさんは よろこびました。
すると、いぬくんは、まつかな

顔で、



「ぼくは、当たって いないよ。何も かんじなかつたよ。ねこさん、うそ ついちゃ だめだよ。」

と 言いました。いぬくんチームの みんなは、当たつた ところが 見えて いま した。ところが、

「そうだ、そうだ。」

「いぬくんは、当たつて ないぞ。」

と、ねこさんを セめるように 言いました。

(いくら 同じ チームだからって……。かちたいからって、ずるいな、ずるいな。)

ねこさんは、心の 中で つぶやきました。

すると、いぬくんチームの うさぎさんが 言いました。

「わたしは、いぬくんの しつぽに ボールが 当たつたのが 見えたよ。いぬくん は、アウトだよ。」

今まで いぬくんの み方を して いた いぬくんチームの みんなは、だまつ

ずるいな、ずるいな



て しました。

「え、本当に 当たつて いたの。ごめんよ、ねこさん。」

と、いぬくんは、ねこさんに あやまりました。

ねこさんは、につこり しました。

ドッジボールの つづきが はじめました。

みんなは、また 元気に ボールを なげたり とつ
たり して います。

ねこさんも、いぬくんも、うさぎさんも、みんな、と
ても 楽しそうです。

(安倍
威 作)